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 DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Sessione Straordinaria   
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O G G E T T O: 
 

Progetto per la realizzazione di Centro di raccolta e smaltimento rottami ferrosi – 
Localizzazione ai sensi della legge regionale n. 30/86 – Ditta ME.CO S.r.l. di Bernardi 
Corrado - fg. n. 2, p.lle 295, 299, 303 (Diffida). Seduta Deserta. 

L’anno duemilacinque il giorno ventitre del mese di dicembre nella Casa Comunale e nella 
solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad avviso notificato ai Consiglieri in data 
19.12.2005 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza del  Consigliere 
Dott. Giuseppe De Bari  -  Vice Presidente  e con l’assistenza del Sig. Dott. Vincenzo De 
Michele – Segretario Generale f.f. 
Procedutosi all’appello nominale, risultano presenti o assenti i Sigg.ri Consiglieri come appresso: 
   
MINERVINI TOMMASO         - SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
SALLUSTIO Cosmo A.     si LUCANIE Leonardo      si 

CENTRONE Pietro     si SASSO Maria      si 

PETRUZZELLA Pantaleo        si MINUTO Anna Carmela      si 
SPADAVECCHIA Giacomo    si  DE ROBERTIS Mauro      si 
RAFANELLI Domenico    si  SPADAVECCHIA Vincenzo      si 
DE BARI Giuseppe D.co    si  SIRAGUSA Leonardo      si 
AMATO Mario    si  CIMILLO Benito   si  

SECONDINO Onofrio    si     DE GENNARO Giovannangelo   si  

SCARDIGNO Girolamo A.    si  LA GRASTA Giulio   si  

BRATTOLI Anna Maria    si  DI GIOVANNI Riccardo      si 
GIANCOLA Pasquale        si MINERVINI Corrado   si  

DI MOLFETTA Michele    si     FIORENTINI Nunzio C.     si 
DE PALMA Damiano    si     CATALDO Luigi     si 
PAPPAGALLO Cosmo D.    si  ANGIONE  Nicola     si 
PIERGIOVANNI Nicola       si BALESTRA Giuseppe   si    

 Presenti n . 16  Assenti n.  15 
 

Il Vice Presidente, visto che il numero degli intervenuti  non é legale per poter validamente 
deliberare in prima convocazione, dichiara  la  seduta deserta. 
 
 



Sono, altresì, presenti in aula l’Assessora all’Urbanistica Avv. 
Immah Gagliardi e il Dirigente del Settore Territorio Ing. 
Giuseppe Parisi. 
 

******** 
 

VICEPRESIDENTE: 

Passiamo al punto n.3 iscritto all’ordine del giorno: 

“Progetto per la realizzazione di centro di raccolta e smaltimento 

rottami ferrosi – Localizzazione ai sensi della legge regionale 

n.30/86 – Ditta ME.CO S.r.l. di Bernardi Corrado fg. 2 p.lle  

n.295, 299, 303 (Diffida)”.  

Prego Assessore. 

 

(Escono i Cons. Spadavecchia G., Di Molfetta e De Palma; presenti 

n.13) 

 

ASS. GAGLIARDI: 

L’Amministrazione chiede al Consiglio Comunale di esprimere parere 

sfavorevole alla localizzazione dell’area da destinarsi 

all’insediamento della ditta ME.CO Srl per la raccolta e lo 

smaltimento di rotami ferrosi non pericolosi. 

I fatti pregressi, in breve: la ditta ME.CO. di Bernardi Corrado 

in data 20/12/2001 aveva presentato istanza per l’approvazione di 

un progetto per la realizzazione di un centro di raccolta e 

smaltimento di materiali ferrosi con annessa richiesta di parere 

favorevole alla localizzazione di tale centro nell’area censita al 

catasto terreni al fg.2 p.lle 295/299/303. 

Il progetto veniva esaminato dal Capo Settore Territorio nel 

gennaio del 2001 e considerata la mancanza di aree per 

insediamenti produttivi – perché erano già state tutte assegnate 

ai richiedenti – esprimeva parere favorevole. 

Successivamente, anche la ASL BA/2 esprimeva parere di massima 

favorevole riguardo alla sistemazione interna e al cambio di 

destinazione d’uso da agricola e centro di recupero e smaltimento 

di materiali ferrosi non pericolosi. Il progetto comunque 

necessita dell’autorizzazione paesaggistica prescritta dal PUT 



Ambiente Regione Puglia e della autorizzazione alla realizzazione 

e all’esercizio dell’attività che comunque è di competenza 

esclusiva della Provincia; come per la L.R. n.30/86. 

Si rammenta, comunque, ad oggi, che la Regione ha approvato un 

nuovo ampliamento della zona artigianale di oltre 50 ettari e che 

quindi, in concreto, esiste la possibilità di localizzare questo 

tipo di impianto all’interno di questa area. 

Ho terminato, grazie. 

VICEPRESIDENTE: 

Chiedo scusa Assessore, ma nella delibera è scritto: “esprime 

parere favorevole”. Non era sfavorevole? Oppure ho sentito male? 

ASS. GAGLIARDI: 

Allo stato delle circostanze, l’ufficio considerata anche la 

relazione tecnica integrativa del capo settore territorio e, 

effettivamente, la esistenza di aree disponibili nella zona ASI, 

chiede di esprimere voto sfavorevole. 

VICEPRESIDENTE: 

Allora bisogna dare atto che la proposta agli atti, al punto n.1 

così diceva: “esprimere parere favorevole alla localizzazione”; in 

realtà c’è un emendamento dell’Amministrazione e confortato da una 

relazione dell’Ufficio Tecnico, per cui il punto è esattamente 

quello che sto per dire: “esprime parere sfavorevole alla 

localizzazione del centro di raccolta e smaltimento rottami 

ferrosi sul territorio comunale e sulle aree riportate in catasto 

al fg.2 p.lle n.295, n.299 e n.303”, rimanendo invariato il testo 

proposto. 

Prego Consigliere Minervini. 

CONS. MINERVINI C.: 

Grazie Presidente. 

Io ritengo che dopo che l’Amministrazione si è resa responsabile di non aver espresso alcun parere 

in merito a queste istanze presentate dai cittadini, al di là delle posizioni politiche assunte nelle 

Commissioni, ancora una volta credo che il Consiglio Comunale non abbia intenzione di 

pronunciarsi. 

Per questo motivo il chiedo la verifica del numero legale per valutare se è possibile fare o meno 

questa discussione. 



VICEPRESIDENTE: 

Prego Vice Segretario Generale, proceda alla verifica del numero legale. 

DOTT. DE MICHELE: 
(Vicesegretario generale) 

Verifica numero legale. 

VICEPRESIDENTE: 

Con 13 presenti, non c’è il numero legale per cui la seduta è 

tolta.  

Buonasera ed arrivederci al prossimo Consiglio Comunale che è 

fissato a data da destinarsi. 

  

IN PUBBLICAZIONE DAL 17.1 ALL’1.02.2006 


